# ESPACE RENAISSANCE



#### Septembre Octobre 2023

## RENAISSANCE



#### >>> NEWSLETTER

#### >>> UNE COURSE POUR NAEL



Espace Renaissance a accompagné Cyrille Vaillant, le papa de Naël dans sa course à pieds et vélo de plus de 1200 km entre Montpellier et Rome en lui mettant à disposition, entre autres, un véhicule pour transporter son vélo et faciliter son ravitaillement

Naël est hospitalisé à Rome pour y recevoir un traitement novateur pour combattre la maladie dont il souffre. Nous continuons à le suivre et nous lui envoyons force et courage.

#### >>> AUTARTIS **UNE ECOLE POUR LES ENFANTS AUTISTES**

**AUTARTIS** est une association qui a ouvert une école pour les enfants autistes sur le site de Villamont à Béziers. Deux premières classes ont été ouvertes en demi-journées pour permettre aux enfants de suivre une scolarité adaptée.





Nous participons au fonctionnement de ces classes en fournissant le matériel informatique, Ipad, ordinateur, photocopieur, scanner... Nous continuerons notre accompagnement de ces classes afin que tous les enfants puissent avoir les mêmes chances.





#### >>> AIDE ALIMENTAIRE AUX ETUDIANTS

Grace aux collectes alimentaires que nous réalisons avec nos équipes et nos bénévoles dans les magasins sensibles à notre cause, en l'occurrence BIOCOOP à Béziers, nous avons pu apporter une aide alimentaire extrêmement bienvenue aux étudiants de l'IUT de Béziers. Ces collectes nous sont également indispensables pour remplir les "épiceries solidaires" de nos Maisons Renaissance, qui aident les familles à préparer les premiers repas lors de leur arrivée dans nos maisons.



### >>> AIDE AUX VICTIMES DE CATASTROPHES NATURELLES TURQUIE - MAROC - LIBYE



Dès les annonces des catastrophes naturelles qui ont cruellement touché le Maroc, la Libye, la Turquie, nous nous sommes mobilisés pour acheminer les dons que nous avons reçu de très nombreux particuliers ainsi que le fruit des collectes réalisées par des communes ou des écoles telles que l'école internationale bilingue de Baillargues.

Nous avons trié les produits de première nécessité, les couvertures, les vêtements que nous avons empaquetés afin que les cartons soient chargés dans un camion affrété tout particulièrement pour se rendre sur les sites touchés.

Une chaîne de solidarité en marche.



### >>> FOIRE INTERNATIONALE DE MONTPELLIER

Comme tous les ans, nous participons avec un plaisir non dissimulé, à la Foire Internationale de Montpellier. Cette année, c'est sous le signe du jeu que notre association a participé à cet évènement.

Notre ours Renai était présent et bien présent car on ne voyait que lui!

Une belle pêche aux canards a régalé les petits et les grands. La patience des enfants a été récompensée par un cadeau remis après une pêche fructueuse.

Les plus grands ont pu s'éclater avec des simulateurs de pilotage.

Un grand succès!







Cette année, nous avons mis l'accent sur Octobre Rose et avons collaboré avec l'association HEREDITE CANCER pour informer sur la prévention du cancer du sein et les cancers héréditaires.

#### >>> MAISON RENAISSANCE Marseille



Les jalons de notre Maison Renaissance Marseille, se posent à bon rythme.

Les rendez-vous avec les institutions marseillaises s'enchainent. Le vice-Président de la Maison Renaissance Marseille Rachid Zéroual et nos collaborateurs sur place ne ménagent pas leur travail et leur temps pour que ce beau projet avance et que notre futur Gala de Solidarité se fasse sous les meilleurs auspices.

Une belle réalisation à venir.

